

リーガル女子講座 遺愛で開催



3月23日（土）に『来たれ、リーガル女子！』が遺愛学院本館講堂で開催されました。次世代の弁護士、裁判官、検察官を育てるために北海道大学法科大学院が主催して行われたものでした。函館開催は初めてとなります。（遺愛卒業で北大ロースクール出身の弁護士が最近多いからのようです。）

イベント内容は法律家の仕事を紹介するもので、特に女子学生のために現役の弁護士、裁判官、検察官らから、仕事の魅力や普段の生活について聞くことができる特別なイベントです。裁判がある日はとても忙しいが、普段は子どもを保育園に送り届けてからの出勤など、プライベートな生活まで教えて頂きました。法律家になるための進路や現役法学部生の生活についても紹介されました。遺愛出身の藤井沙織弁護士、現在北海道大学法学部で学んでいる井上理咲子先輩らがパネラーとして参加してくださいました。数年前まで遺愛で学んでいた生徒が、とても立派になった姿に元担任の先生方も感激していました。（遺愛卒業生の吉崎佑紀弁護士も来る予定でしたが、23日に体調をくずされ欠席しましたが、別の機会に後輩たちのために特別講演をしてもらおうと思っています。）

遺愛生は中1から高2まで8名の姿がありました。それ以外に市内の中高生や、この前の入試に合格して、春から遺愛生となる中学3年生ら合計23名の参加となりました。今後は遺愛学院を会場に数年にいちど開催される予定です。（記：井本教頭）

2024年3月25日（月）